

RUTAN

Petugas Lapas Karanganyar Ikuti Apel Bersama, Komitmen Tingkatkan Integritas dan Kinerja

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.RUTAN.ID

Dec 16, 2024 - 14:32



dok. Humas Lapas Karanganyar

NUSAKAMBANGAN_INFO, PAS – Jajaran Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan ikuti Penguatan Integritas kepada Petugas Unit Pelaksana

Teknis Se-Nusakambangan dan Cilacap melalui Apel Bersama yang dilaksanakan di Lapangan Apel Lapas Kelas I Batu Nusakambangan, Senin (16/12).

Selain sebagai penguatan integritas bagi seluruh petugas di Unit Pelaksana Teknis Se-Nusakambangan dan Cilacap, apel bersama ini menjadi momentum penting untuk menegaskan kembali komitmen seluruh petugas dalam menjalankan tugas dan fungsinya.

Mardi Santoso Kepala Lapas Kelas I Batu sekaligus Koordinator Wilayah Nusakambangan dan Cilacap, selaku Pembina Apel menyampaikan kembali terkait pesan Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan tentang pentingnya menjaga integritas, dan profesionalisme dalam setiap pelaksanaan tugas.

"Integritas adalah kunci keberhasilan dalam menjalankan tugas sebagai Petugas Pemasarakatan. Kita harus selalu menjunjung tinggi nilai-nilai kejujuran, disiplin, dan tanggung jawab. Tolong hindari hal-hal yang dapat merugikan diri sendiri dan organisasi, hindari segala praktek pungli ataupun segala bentuk KKN" ungkap Mardi Santoso.

Lebih Lanjut Mardi Santoso menyampaikan kepada seluruh petugas di Nusakambangan dan Cilacap untuk memiliki rasa saling memiliki, mengingatkan, dan menjaga kawasan pulau Nusakambangan. Beliau juga mengingatkan agar seluruh petugas senantiasa meningkatkan kewaspadaan dan sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan pemasarakatan.

"Mari bersama – sama wujudkan Zero Halinar di seluruh Lapas yang ada di Nusakambangan dan Cilacap. Sayangi keluarga dengan bekerja sesuai tupoksi dan menjunjung tinggi nilai integritas, saling ingatkan, tegur dan jaga marwah Pemasarakatan khususnya di Nusakambangan ini.", pungkas Kakorwil.

Dengan semangat baru dan komitmen yang kuat, diharapkan apel ini dapat menjadi awal dari serangkaian upaya yang lebih baik dalam menjaga integritas dan kebersamaan di antara petugas UPT di Nusakambangan dan Cilacap sekaligus dapat meningkatkan kinerja dan kualitas pelayanan di lingkungan pemasarakatan.